



María Elena Pérez-Jaén solicita entregar información a Palacio Nacional en contra de Rocío Nahle

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Desde muy temprano, poco después de las 6 de la mañana, se tuvo la presencia de la diputada **María Elena Pérez-Jaén** y el empresario **Arturo Castagné** en Palacio Nacional, precisamente para entregar documentación, que dicen, tiene las pruebas que solicitaba el Presidente de la República en contra de **Rocío Nahle**. En este lugar, el personal de atención ciudadana les informó que no podrían entregar directamente esta información al Presidente y que tenían que llevarla a la Oficialía de Partes para les darían el acuse respectivo, a lo que se negaron a entregársela a este personal porque señalaron que nada les podía garantizar que la información terminaría en un cesto de basura.



https://1drv.ms/v/s!AqplhDMrmbu-pmenik8K1d7S_8js?e=c8leRZ